

Erster Studiengang MT-Controlling erfolgreich beendet

Weiterbildung
zum technischen
Fachcontroller in der
Gesundheitswirtschaft

...
Studienort:
DRK-Krankenhaus
Westend - Berlin
...
Start: 19.09.2008

Info hier!

ein neues Qualifizierungsprogramm
der DVKC-Akademie in Koopera-
tion mit der VICENNA- Akademie
und dem AMBB



Deutscher Verein für Krankenhaus-Controlling e.V.

AMBB

viCENNA
AKADEMIE
Paritätische Fortbildungskademie
der Gesundheitswirtschaft



Die erfolgreichen Absolventen der 1. MT-Controlling Weiterbildung



Die glücklichen Absolventen und die zufriedene Seminarleitung: (von links)

Vordere Reihe:

Dipl. Ing Hanna Voigt mit Nachwuchs, Dipl. Ing Dubravka Maljevic, Claudia Löser, Ingrid Winkel, Lars Schädler, Andreas Ledjeff, Dipl. Ing. Peter Rohde

Hinterne Reihe:

Betriebswirt Lothar Wienböker (KKC), Prof. Dr. Herbert Schirmer (Vicenna-Akademie), Dipl. Phys. Falk Hartwig, Dipl. Volksw. Dietmar Stock (DVKC), Techn. Betriebswirt Frank Frahm

Am 6. Februar 2010 endete erfolgreich für die 9 Teilnehmer mit Übergabe der Abschlusszertifikate die erste Stufe der praxisorientierten Weiterbildung. Prof. Dr. Schirmer, der gemeinsam mit dem DVKC-Präsidenten Dietmar Stock und dem KKC Geschäftsführer Lothar Wienböker die Zertifikate überreichte, stellte in seiner Rede fest, dass alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer den Lehrgang bis zum erfolgreichen Ende durchgestanden haben und streng genommen, sich die Teilnehmerzahl noch erhöht habe. Mit dieser launigen Feststellung spielte auf die glücklichen Geburten der beiden Lehrgangsbabys an. Zwei Teilnehmerinnen haben die Möglichkeiten genutzt, trotz Schwangerschaft und Windeln wickeln weiterhin am Lehrgang teilzunehmen. Wienböker ergänzte: "Die Möglichkeit der Kinderbetreuung ist in der Erwachsenenbildung und insbesondere vor dem Hintergrund der Chancengleichheit für uns eine Selbstverständlichkeit und fügte lachend hinzu: "In 30 Jahren sind die Babys von heute unsere Teilnehmer von morgen, zumal Sie ja bereits heute, gemeinsam mit ihren Müttern einen Ziel des Lehrstoffes vermittelt bekommen haben."

Abschließend stellte Prof. Schirmer zufrieden fest, dass sich alle Teilnehmer auch für die zweite Stufe angemeldet haben und am 29.5. dieses Jahres ihre Projektarbeiten präsentieren, um dann berechtigt sind, die Berufsbezeichnung **Technische/r Fachcontroller/in in der Gesundheitswirtschaft** zu tragen.